
平成 24 年度第 8 回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所：平成 24 年 11 月 6 日（火）13：30～14：25  評議会室 

出 席 者 ： 大田理事長（議長）、川口副理事長、菊池理事、仁連理事、布野理事 

増田環境科学部長、松下工学部長、灘本人間文化学部長、 

井手教授、山根教授、棚瀬教授、飯降教授、斎藤委員、石橋委員 

欠 席 者 ： 森人間看護学部長、菅谷委員 

事 務 局 ： 山岡事務局次長、高居総務グループ統括、山出財務グループ統括、 

垣立経営戦略グループ統括、水野学生・就職支援グループ統括、 

藤野教務グループ統括、橋本図書情報グループ統括、 

久保田地域貢献研究推進グループ統括、小坂副参事、高谷主任主事 

 

平成 24 年度第 7 回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について 

原案のとおり承認された。 

 

議  題 

 

報告事項 

１ 学生の留学について 

菊池教育担当理事より資料に基づき報告があった。 

 

２ 研究生の入学について 

菊池教育担当理事より資料に基づき報告があった。 

 

３ オーバン大学(アメリカ)およびリール政治学院(フランス)との一般協定ならびに 

光云大学(韓国)との一般協定・個別協定の締結について 

  菊池教育担当理事より資料に基づき報告があった。 

 

４ 各委員会等の結果の概要について 

（１）平成 24 年度第２回学生支援センター運営委員会 

（２）平成 24 年度第１回環境共生システム研究センター運営委員会 

（３）平成 24 年度第３回全学教育構想委員会 

（４）平成 24 年度第４回入試委員会 

（５）平成 24 年度第１回研究に関する倫理審査委員会 

（６）平成 24 年度第１回社会貢献推進委員会 

（７）平成 24 年度第２回動物実験委員会 

（８）平成 24 年度第１回遺伝子組換え実験安全委員会 

（９）平成 24 年度第２回衛生委員会 

（10）平成 24 年度第５回ＦＤミーティング 

衛生委員会の結果の概要に関連して、早急に敷地内禁煙を推進すべきだとの意見

があった。 

 



そ の 他  

 １ 日本技術者教育認定機構（ＪＡＢＥＥ）の審査状況について 

松下工学部長より、電子システム工学科の日本技術者教育認定機構（ＪＡＢＥＥ）

の審査状況等について報告があった。 

 

２ 叙勲の受章について  

大田理事長より、本学名誉教授である深見茂氏が平成 24 年秋の叙勲において瑞宝

中綬章を受章されたとの報告があった。 

 

 ３ 滋賀県文化賞の受賞について  

大田理事長より、本学前理事長・学長である曽我直弘氏が平成 24 年度滋賀県文化

賞を受賞されたとの報告があった。 

 

 ４ 教員の表彰について 

大田理事長より、本学環境科学部准教授である入江俊一氏が、模範となる審査意

見を付した科研費審査委員として独立行政法人日本学術振興会より表彰されたとの

報告があった。 

 

 


